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인플레이션은 12월에 아마도 4%로 둔화될 가능성이 있습니다.                             

January 02, 2024 | Keisha B. Ta-asan  | BusinessWorld 

Fireworks explode over Rockwell 
Center in celebration of the New 
Year in Makati, Metro Manila, 
Jan. 1, 2024. — REUTERS  

애널리스트들은 과일과 채소, 전기 및 연료 가격 하락으로                   

12월에 소비자물가 상승률이 더욱 둔화되어 거의 2년 만에 2-4%  

타겟 안으로 안정화될 것으로 예상합니다.  

필리핀 통계청은 1월 5일에 12월의 소비자물가지수 데이터를 발표할 예정입니다. 
 
지난 금요일 발표된 BSP의 발표에 따르면, 채소, 과일, 생선, 전기 및 연료 가격 하락이 가격 하락 압력을 더했을 것으로 예상됩니다. 

한편, 중앙은행은 쌀과 고기의 높은 가격이 상승             
압력의 주요 요인일 것으로 예상했습니다.  

 

“앞으로도 BSP는 물가상승과 성장에 영향을                  
미치는 발전을 계속 모니터링하며, 데이터에                   
기반한 통화정책 결정 방식을 따를 것입니다," 라고 

덧붙였습니다.  

필리핀 국립은행 경제학자 알빈 조셉 A.                           

아로고는 이메일에서, 기초 효과와 전기 요금                   

감소로 12월에 인플레이션이 4%로 둔화될 수도             

있다고 말했습니다.  

마닐라 전기회사는 지난 달 전형적 가정의                     
요금을 1킬로와트당 6.5332 필리핀 페소에서 0.6606 

필리핀 페소까지 낮췄습니다.  

중국은행 주요 경제학자 Domini S. Velasquez는 지난 달 대부분의 물가 상승 압력이 식품에서 나왔다고 지적했습니다. 
 
"그러나 이들의 영향은 채소, 달걀, 설탕 및 전기 가격 하락으로 일부 상쇄되었습니다. 게다가 최근의 석유 가격 상승에도 불구하고, 국내 펌프                  

가격은 평균적으로 전월 대비 낮았습니다," 그녀는 이메일에서 말했습니다. 
 
12월에만, 펌프 가격 조정은 휘발유 리터 당 순 증가액으로 0.3 필리핀 페소였습니다. 디젤과 케로신 가격은 각각 순 감소액으로 0.35 필리핀 페소와 

0.51 필리핀 페소였습니다.  

지난 달 인플레이션은 아마도 4%로 둔화되었습니다. 지난 주             

BusinessWorld 조사 결과 중앙값 추정에 따르면 이는 지난 주                    

방코 센트랄 엔 그 필리핀 (BSP)의 3.6%에서 4.4%로 예측된                  

것과 일치합니다. 

 

12월은 20개월 연속으로 목표를 초과했던 BSP의 2-4% 타겟으로                  

돌아오는 첫 번째 달일 수 있습니다. 이는 또한 2022년 2월의 3% 이후 가장 낮은 수치일 것입니다. 

 

4% 수준의 12월 인플레이션은 11월의 4.1%보다 약간 낮을 것으로 예상되며 2022년 12월의                   

8.1%보다 크게 낮을 것입니다. 

이는 또한 연간 인플레이션을 6%로 만들어, 2023년 BSP의 평균 기준 예측과 일치할 것입니다. 

Moody's Analytics의 경제학자인 Sarah Tan은 이메일에서 '잠재 수요의 감소로 인해 기본 소비재의 가격이 작년보다 낮아질 것으로 예상됩니다.               

더불어 글로벌 석유 가격이 안정화되면, 전년도 대비 평균 휘발유 가격을 낮출 것으로 예상됩니다',"라고 말했습니다. [Cont. page 2] 
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ASEAN(동남아시아 국가 연합)을 위한 HSBC 경제학자인 Aris Dacanay는 인플레이션이 여전히 '대체로 고정적'이라고 말했습니다. 
 
"이는 연료 가격의 하락이 엘니뇨 위험으로 인해 글로벌 쌀 가격의 상승에 상쇄된 것으로 보입니다. 앞으로도 쌀 가격의 상승은 필리핀의                         

인플레이션이 얼마나 완화될 수 있는지의 기준을 제공할 것으로 예상됩니다,"라고 말했습니다. 
 
농업부 자료에 따르면, 일반정엽쌀 가격은 12월 29일 기준 1킬로그램당 52 필리핀 페소로, 11월 30일 기준 33-52 필리핀 페소대 범위의 최상위                 

가격에 위치했습니다. 훌륭한정엽쌀의 소매 가격도 1킬로그램당 최대 56 필리핀 페소까지 상승했습니다. 
 

다카나이 씨는 '연휴 소비로 인한 국내 수요의 전형적인 증가도 인플레이션을 높게 유지할 수 있었을 것'이라고 말했습니다. 
 
"인플레이션이 고착화된 상황에서, 12월의 결과는 고금리가 (2024년) 내내 지속될 가능성이 높은 BSP의 호크시한 견해를 강화할 것으로                          

예상됩니다,"라고 말했습니다. 
 
12월 회의에서 통화위원회는 목표 역대출금 (RRP) 금리를 6.5%로 유지했습니다. 이는 10월 26일에 있었던 25베이시스포인트(bp)의 비정기 인상                 

이후 두 번째로 BSP가 굳게 붙잡은 모임이었습니다. 
 
중앙은행은 2022년 5월부터 2023년 10월까지 총 450 bps의 인상된 차입 비용을 올렸습니다. 
 
BSP 총재인 엘리 M. 레몰로나 주니어는 이전에 인플레이션이 아직 위험에서 벗어나지 않았으며, 2024년에는 차입 비용이 더 오랜 기간 동안 더                  

높을 수도 있다고 말했습니다. 
 
중앙은행은 2023년 연간 인플레이션이 6%로 상승한 뒤 2024년에 3.7%로 하락하고, 그 다음 해에는 3.2%로 낮아질 것으로 예상하고 있습니다. 
 

전망에 대한 위험.  

"벨라스케즈 여사는 '2024년을 전망해보면, 새로운 공급 충격이 없는 한 연간 인플레이션은 이미 목표 범위 내에 안정될 가능성이 높습니다,'"라고             

말했습니다. 
 
그러나 올해 인플레이션 전망에 대한 주요 위험 요인으로는 엘니뇨의 식품 및 공공요금에 미치는 영향, 글로벌 석유 가격 상승, 교통요금의 잠재적           

상승, 그리고 일부 지역에서의 최저임금 조정이 있다고 그녀는 말했습니다. 
 
"12월에 완화되는 인플레이션 경향이 계속된다면, 이는 BSP의 긴축 사이클이 종료될 근거가 될 것입니다. 우리는 2024년 초반에 인플레이션이 4%                

수준을 유지할 것으로 예상하며, 이후 2024년 중반에는 명확히 BSP의 목표 범위로 돌아갈 것으로 예상합니다," 탄 여사는 말했습니다. 
 
다카나이 씨는 주요 상품의 낮은 관세 연장이 인플레이션 기대치를 억제하는 데 도움이 되어, 이는 BSP가 2024년 중반부터 완화 사이클을 시작할               

여지를 제공할 것이라고 말했습니다. 
 

지난 달 페르난드 R. 마르코스 주니어 대통령은 12월 31일까지 쌀, 옥수수 및 돼지의 감축된 최장유리국가(Most Favored Nation, MFN) 관세율을              

연장하는 내용인 대통령령 제50호에 서명했습니다. 
 
쌀 수입에 대한 관세율은 최소 접근량 할당액 내외의 출하에 대해 모두 35%로 유지됩니다. 돼지, 신선하거나 냉동/냉장 육류에 대한 관세율은                 

할당량 내 15%, 할당량 초과 수입에는 25%로 유지됩니다. 옥수수 수입의 경우 할당량 내 5%, 할당량 초과 수입에는 15%의 최장유리국가 관세가              

유지됩니다. 
 
아로고 씨는 2024년 제4분기에만 인플레이션이 BSP의 2-4% 목표 범위 내에서 '지속적으로' 안정화될 것이라고 말했습니다. 
 
"따라서 BSP는 4분기에만 금리를 인하해야 하며, 우리는 50 bps의 총 금리 인하가 적당할 것으로 믿습니다," 그는 말했습니다. 
 
올해 50bps의 인하는 주요 금리를 6%로 낮출 것입니다. 
 
"우리의 기준 인플레이션 예측은 석유 가격의 일부 반등과 엘니뇨로 인한 농업 붕괴를 가정하고 있습니다. 그러나 공급-수요 조건이 계속                             

개선된다면, 가격 상승은 이른 시일 내에 목표 범위에 계속 진입할 수 있을 것입니다," 아로고 씨가 말했습니다. 
 

그러나 그는 투자자들이 미국 연방준비제도(Federal Reserve)가 2024년에 총 75 bps의 금리 인하를 예상하고 있다고 말했습니다. 
 
"따라서, 우리의 추정에 대한 주요 리스크는 목표 역대출금(RRP) 금리의 감소가 4분기보다 빠르게 발생할 수 있고 그 규모가 50 bps보다 더 클 수               

있다는 가능성입니다," 그는 덧붙였습니다. 
 
미국 중앙은행은 지난 12월에 정책 금리를 5.25-5.5%로 유지했습니다. 이는 2022년 3월부터 2023년 7월까지 525 bps 상승한 후의 것입니다. 
 
"우리는 올해 초까지 꽤 좋은 전망을 예상하고 있으며 미국 달러에 대해 강한 페소를 보일 것으로 기대하고 있습니다," 산 후안 데 레트란 대학원               

교수 Emmanuel J. Lopez가 말했습니다. 
 
페소는 지난 금요일 55.37 필리핀 페소에 달러 대비해 마감되었으며, 목요일의 55.48 필리핀 페소 마감가격보다 11 센타보스 상승했습니다.                          
 
연초부터 페소는 2022년 12월 29일의 55.755 필리핀 페소 대비 38.5 센타보스 또는 0.69% 상승했습니다. 
 
통화위원회는 올해 첫 정책 검토를 2월 15일에 진행할 예정입니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/01/02/566225/inflation-likely-cooled-to-4-in-dec/ 

인플레이션은 12월에 아마도 4%로 둔화될 가능성이 있습니다.                             

[Cont. from page 1] 
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필리핀, 2023년에 새로운 자유무역 협정 2개 확보                                                                                  

December  31, 2023 | Kris Crismundo | Philippine News Agency 

File  photo 

마닐라 - 필리핀은 올해 두 개의 새로운 자유무역 협정(FTA)을 체결하여 무역 및 투자 장벽을 완화하고 파트너           

간의 상업적 결속을 증진시키는데 기여했습니다. 

 

RCEP는 필리핀에서 6월 2일에 발효되었으며, 세네이트의 2월 21일 승인 이후에 이루어졌습니다. 이는 2020년                   

11월에 참가국인 10개 ASEAN 회원국과 FTA 파트너인 중국, 일본, 대한민국, 호주 및 뉴질랜드가 협상을 마친 후            

2년 뒤입니다. 

 

국가경제발전청(NEDA) 사무장인 아르세니오 발리사칸은 RCEP을 나라의 경제 성장을 뒷받침하는 또 다른 엔진으로 

언급했습니다. 

‘RCEP에 가입하는 것은 우리의 시장 접근성을 더욱 향상시킬 것이며, 우리를 중국, 일본, 한국 등 RCEP  

참가국 및 세계 최대 경제국과 동등한 위치에 놓을 것입니다,’ 발리사칸은 이전 발언에서 말했습니다. 

 

RCEP 참가국은 세계 인구와 경제의 1/3을 차지하여 세계 최대의 FTA로 만들었습니다. 

 

발리사칸은 또한 RCEP가 국내로 농산물이 쇄도할 것이라는 주장을 반박하며, 33개의 관세 선에서                 

15개의 농산물 상품군만이 관세 인하 혜택을 받을 것이라고 언급했습니다. 

NEDA에 따르면, RCEP 하에서 농업 부문의 1,718개 라인 중 1.9%만이 관세 감면 혜택을 받았으며, 총            

농산물 수입 중 0.8%에 해당합니다. 

 

반면에 산업통상자원부(DTI) 장관인 알프레도 파스칼은 특히 중소기업 및 소규모 기업(MSMEs)을                 

겨냥하여 필리핀 수출업자들이 지역간 무역 협정의 혜택을 살리도록 장려했습니다. 

President Ferdinand R. Marcos Jr.                           
(left, standing) and South Korean President 
Yoon Suk Yeol witness the signing of the free 
trade agreement between Trade Secretary 
Alfredo Pascual and and South Korean Trade 
Minister Ahn Duk Geun on Sept. 7, 
2023. (Screenshot from Radio Television 
Malacañang)  

“RCEP는 회원국들의 경제적 효율성을 더욱 증진시키며 제조업, 기술, 농업, 천연 자원과 같은 분야에서의 연계를 강화하고, 중소기업의 세계적                  

가치사슬 네트워크에 참여를 강화할 것으로 기대되는 현대적이고 포괄적이며 고품질이며 상호 유익한 경제적 협력 협정입니다,” 파스칼은                     

말했습니다. 

 

필리핀은 또한 9월 7일 한국과의 협정을 체결하며 또 다른 양자간 FTA를 환영했습니다. 

 

필리핀-한국 FTA는 2006년 필리핀-일본 경제 파트너십 협정과 2016년 유럽 자유무역 협회 이후 필리핀의 세 번째 양자간 무역 협정입니다. 

 

마닐라와 서울은 2019년 6월에 양자간 FTA를 시작했습니다. 

서울은 필리핀 시장으로 들어가는 자동차 및 자동차 부품에 대한 관세를 낮추길 요청했으며, 반면에 마닐라는 한국으로 들어가는 바나나 및 기타             

열대과일에 대한 관세를 없애기 위해 협상을 진행했습니다. 
 
PH-한국 FTA의 시행 후 5년 이내에 한국 국경을 넘어가는 필리핀 바나나는 관세가 제로화될 것입니다. 
 
이는 필리핀 바나나 산업이 베트남, 에콰도르, 콜롬비아, 페루에게 동아시아 국가로의 시장 점유율을 잃는 상황에서 도움이 될 것입니다. 이들                

국가들은 한국으로의 시장 접근이 자유로운 반면, 필리핀 바나나는 현재 30%의 관세로 한국 시장에 진입하고 있습니다. 
 
외교부는 앞서 필리핀-한국 FTA를 조약으로 분류할 것이며, 대통령의 승인과 상원의 찬성을 거쳐 공식적으로 승인될 것이라고 밝혔습니다. 
 
 
한국 주한 필리핀 대사 리상화도 한국 정부가 필리핀과의 FTA를 곧 승인할 것임을 보장했습니다. 
 
새로운 협정 7월 31일에 유럽위원회(EC) 위원장 우르술라 폰 데어 라이엔이 필리핀을 공식 방문한 것은 역사상 처음으로, 이는 필리핀을                   

공식적으로 방문한 EC 수장으로서의 처음이었습니다. 
 
그녀는 유럽연합(EU)과 필리핀이 양자간 FTA에 대한 공식 협의를 재개할 것이라고 발표했으며, 협상은 2024년을 목표로 진행될 예정입니다.                      

양측은 이미 2016년에 벨기에 브뤼셀과 2017년에 필리핀 세부에서 공식적인 대화를 진행했습니다. [Cont. page 4] 
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European Commission president Ursula              
von der Leyen delivers her speech at a                        
high-level business event at the Fairmont Hotel 
in Makati City on July 31, 2023. (PNA photo 
by Kris Crismundo)  

"페르난드 R. 마르코스 주니어 대통령 지도 아래, 산업통상자원부(DTI)는 유럽연합과의 스코핑 연습의    

성공을 보장하기 위해 저희 연방 간 협상팀과 긴밀히 협력할 것입니다. 이 연습의 결과를 기대하며,                

우리의 공동 목표인 PH-EU FTA 협상을 가장 적절한 시기에 공식적으로 재개하는 것을 지원합니다,"             

파스칼은 다른 발언에서 말했습니다. 

 

필리핀에 있는 유럽 기업들은 안정적인 무역 및 투자 환경을 제공하기 위해 FTA 협상을 재개해                           

달라고 요구하고 있습니다. 

DTI가 협상 중인 또 다른 FTA는 아랍에미리트(UAE)와의           

'포괄적 경제적 파트너십 협정(CEPA)'입니다. 

12월 2일, 마닐라와 아부다비는 '포괄적 경제적 파트너십 협정(CEPA)' 협상의 범위 또는 협상 범위(TOR)에 

대한 조건을 서명했습니다. 

 

"아랍에미리트(UAE)로의 수출 중 많은 부분이 헬기나 비행기 부품과 같은 고가의 제품들인 점이                  

중요한 고려 요소일 수 있습니다. UAE가 사실상 세계에서 가장 큰 항공사 중 하나를 소유하고 있는                    

점을 고려하여, 우리는 항공우주 산업에서도 우리의 특수분야를 개선할 수 있기를 희망합니다," 국내 FTA 

주도 협상자인 산업통상자원부 부차관인 알란 게프티가 말했습니다. 

Trade Secretary Alfredo Pascual (left) and 
United Arab Emirates Minister of State for 
Foreign Trade Dr. Thani bin Ahmed Al 
Zeyoudi hold the signed Terms of Reference of 
the Comprehensive Economic Partnership 
Agreement between Manila and Abu Dhabi 
following its signing in Dubai on Dec. 2, 
2023. (Photo courtesy of DTI)  

2022년에는 비행기나 헬기의 다른 부품들의 UAE로의 수출이 122.97%의 성장으로 가장 큰 증가를               

기록했습니다. 

 

UAE 외무상 타니 빈 아메드 알 제요디 박사는 지난 11월에 마닐라를 방문했을 때 필리핀 통신사에게  

알 제요디는 UAE가 보통 6개월 안에 FTA를 협상한다고 덧붙였습니다. 

 

그는 UAE가 CEPA를 통해 필리핀과의 양자간 무역을 5배로 증가시키는 것을 목표로 한다고 말했습니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1216143 

정부, 2024년 농업에 집중하도록 촉구                                                                                                     

January 02, 2024 | Jenica Faye Garcia  |The Manila Times 

외국 상공회의소들은 토요일에 정부에게 2024년 농업 부문의 발전에 중요한 투자에 집중할 것을 촉구했습니다.                

이는 자금 조달과 지식 공유에 기반을 둔 것입니다. 

 

필리핀 유럽 상공회의소(Executive Director Florian Gottein)의 플로리안 고텐은 정부가 식량 안보를 해결하기 위해 국가적으로 농장에서 시장까지의 

도로맵 프로젝트 구축에 초점을 맞추어야 한다고 제안했습니다. 

 

고텐은 또한 농민들의 생산량을 높이기 위해 중요한 농업 인프라에 자금을 증액하는 것을 강조했습니다. 

 

“농업 분야에서, 우리는 정부가 농장에서 시장까지 도로맵 프로젝트의 성공을 살려내고 관개 시스템, 생산, 수확 후 시설, 가공 및 마케팅 시설, 그리고 

자동 기상 관측소와 같은 중요한 인프라에 투자를 늘리도록 권고합니다,” 그는 말했습니다. 

그는 더 많은 인프라 프로젝트를 건설하는 것이 연결성, 생산성 및 효율성을 촉진하는 데 중요하다고 말했습니다. 

 

“우리는 필리핀의 비즈니스 환경을 개선하고 투자자들에게 유리한 조건을 조성하는 노력을 지원합니다. ... 인적 자본의 중요성을 강조하며, 필리핀           

국민들 사이에서 품질 높은 교육, 건강 및 웰빙을 촉진하기 위해 이해 관계자들과 협력하기를 열망합니다,” 고텐이 말했습니다.  [Cont. page 5]  

 

필리핀, 2023년에 새로운 자유무역 협정 2개 확보                                                                                  

[Cont. from page 3] 

UAE가 CEPA 협상을 신속히 진행하여 이 나라와의 자유무역 협정을 최대한 빠른 시일 내에 시작하기를 목표로 하고 있다고 밝혔습니다. 

https://www.philstar.com/authors/1473425/louella-desiderio


Page 5 필리핀한인상공회의소뉴스 

그는 이탈리아 기업들과의 파트너십이 2024년에 증가할 것을 희망하며, 나라가 다양한 무역 협정에 유리한 입장을 갖게 되었다고 기대합니다. 

 

필리핀 미국상공회의소의 농업위원회 의장 크리스토퍼 일라간은 2024년에 물류 로드맵이 증가할 것으로 예상하며, 이것은 정부가 쌀, 옥수수 및              

육류 제품의 관세를 2024년 12월 31일까지 일시적으로 연장했기 때문에 매우 중요하다고 말했습니다. 

 

일라간은 또한 이것이 식품 가격을 더욱 완화하는 데 도움이 될 것이라고 말했습니다. 

 

"이러한 상황에 대비하는 것은 적절하며, 최근에 쌀과 옥수수의 관세 감면 연장은 올바른 방향으로의 한 걸음입니다," 그는 말했습니다. 

필리핀 이탈리아 상공회의소(Executive Director Lorens Ziller)의 로렌스 질러는 농민들이 생산성을 높일 수 있도록 전문적인 관리 협동조합을                       

도와야 한다고 강조했습니다. 

Source: https://www.manilatimes.net/2024/01/02/business/top-business/govt-urged-to-focus-on-agriculture-in-2024/1926378 

지적재산권(IP) 법 개정으로 필리핀 서비스 수출 촉진 전망                                                                                 

January 01, 2024 | Andrea E. San Juan  |BusinessMirror 

제안된 지적재산권(IP) 코드의 개정안은 필리핀의 서비스 수출과 투자를 촉진할 것으로 예상되며, 이는               

필리핀 지적재산권청(IPOPHL)에 따르면 필리핀 창조자들에게 더 많은 "보호"를 제공할 것입니다. 

 

"우리는 IP 코드를 현대화하고, 발명가와 창조자들에게 더 많은 보호를 제공할 것입니다," IPOPHL 사무총장         

로웰 S. 바르바는 최근 브리핑에서 기자들에게 말했으며, 이러한 개정안은 국가의 서비스 수출을 증가시키는 

데 도움이 될 것이라고 덧붙였습니다. 

바르바 사무총장은 해당 법률이 1997년 6월에 서명되어 26년 전에 효력을 발생시켰으며, 1998년 1월에 시행되었기 때문에 기관이 이를                            

현대화하고자 한다고 말했습니다.  

IPOPHL 총재는 그 당시에는 인터넷이 없었기 때문에 법률을 개정해야 하며, 이에 따라 처벌 등을 강화해야 한다고 강조했습니다. 

 

"그래서 주요 [개정안]은 처벌을 강화하는 것인데, 너무 낮다고 할 수 있습니다, 특히 가짜 약과 같은 생명을 위협하는 범죄들에 대해서는 말이죠,"        

그는 일부를 필리핀어로 말하며 말했습니다. 

 

제안된 처벌에 대해 바르바 총재는 예전 것을 두 배로 증가시켰다고 하며, "우리는... 아마도 100만 페소의 벌금으로 만들었고, 그리고 징역은               

두 배로 늘렸습니다. 공정하게, 특히 가짜 약, 가짜 로션, 가짜 화장품과 같은 생명을 위협하는 지적재산권 침해 사례가 관련된 경우 말입니다. 

바르바에 따르면, 제안된 개정안은 하원의 무역 및 투자 위원회에서 승인되었습니다. "여러 개의 법안이 제출되었으며 이제 하나로 통합되고                   

있습니다." 

 

해당 법안은 3개월 전에 국회에서 개최된 청문회에서 승인되었습니다. 위원회에서 승인된 후, 바르바는 그것이 본회의에 상정될 것이라고                       

말했습니다. 

“상원에서는 아쉽게도, 특히 무역 및 투자 위원회 위원장인 마크 세네이터를 비롯해 일부 세네이터들의 스태프 중에 아직 참여자가 없다고                       

말해주었습니다.” 그들에게는 수정 사항이 “매우 복잡하기 때문에” 법안을 서둘러 처리할 수 없다고 했으며, 이것은 하원이 철저한 “개정”을 했기            

때문이라고 밝혔습니다. 

 

그러나 이에도 불구하고, IPOPHL 총재는 상원이 2024년에 개정안을 신속히 처리할 수 있을 것으로 낙관적이라고 말했습니다. 

 

바르바는 제안된 개정안이 제도화됨에 따라 국가 지적재산권위원회(NCIPR)를 강화하기 위해, 나라의 서비스 수출을 증가시키고 더 많은 투자를                

유치하는 데 도움이 될 것이라고 말했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/01/01/amendments-to-ip-code-seen-to-boost-phl-services-exports/ 

정부, 2024년 농업에 집중하도록 촉구                                                                                                     

[Cont. from page 4] 

https://www.philstar.com/authors/1473425/louella-desiderio
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마하를리카, 비용 부담이 큰 상황에서 중요한 세제 개혁을 이겨내다                                                             

January 02, 2024 | Ian Nicolas P. Cigaral - @inquirerdotnet  |Philippine Daily Inquirer 

마닐라, 필리핀 — 팬데믹 기간 동안 거대한 부채를 축적한 다른 국가들이 올해 새로운 개혁을 실시하여 수입을               

증가시키고 예산 결손을 빨리 메우기 위해 서둘러 나섰다면, 마르코스 행정 아래 필리핀은 다른 우선순위를 가지고                    

있었습니다: 주권자산운용기금(SWF) 구축하기. 

처음에는 어려움이 있었습니다. 마르코스 대통령과 제휴한 의회의원들이 이제 마하를리카 투자 기금(MIF)으로 알려진 

것을 설정하는 아이디어를 내놓았을 때, 필리핀 가정은 매우 높은 인플레이션과 촉박한 재정 여건으로 인해 필요한 프로그램과 프로젝트에 대한                

정부 지출이 제한되고 있었습니다. 

그럼에도 불구하고 대통령은 올해 MIF를 실현시켰으며, 팬데믹 이후 "국가의 의미 있는 경제적 변화로 나아가는 대담한 한 걸음"으로서 국가                     

최초의 주권자산운용기금(SWF)으로 손꼽았습니다.  

그러나 이러한 행동이 정치적 자본을 효율적으로 활용했는지에 대한 문제는 또 다른 문제입니다. 

 

현재 신용평가 기관과 다자간 금융기관들은 전 세계 정부에게 팬데믹으로 인해 부담된 재정 구조를 개선하는 데 도움이 될 대담한 세제 개혁을               

실시하도록 촉구하고 있습니다. 이는 일반적으로 많은 정치적 의지를 필요로 하는 보통의 조치가 아닙니다. 동남아시아에서 베트남과                          

말레이시아와 같은 국가들은 최근 외국 기업에 대한 과세를 강화하여 수입을 증가시켰습니다. 

하지만 올해 필리핀에게는 다른 이야기가 있었습니다. 정부는 통과를 원하는 세 가지 세제 조치를 확인했지만, SWF를 만들 때 보통 필요한 여유             

자원이 없는 상황에서도 마르코스는 MIF에 모든 정치적 힘을 실었습니다.  

마닐라의 델라 사르 대학의 정치학 교수인 안토니 로렌스 보르하 박사에 따르면, 마르코스가 세제 개혁보다 MIF를 우선시하는 결정이 나라가                

"비용 부담이 큰" 주권자산운용기금(SWF)에서 얻게 될 이득에 따라 영향을 받을 것이라고 말했습니다.  

“일반 시민들의 관점에서는 이러한 기금을 만드는 것은 불필요하거나 심지어 의문스러운 낭비로 보일 수 있습니다. 정부의 주의와 자금이 필요한               

더 중요한 문제들이 있기 때문입니다,” 보르하는 말했습니다. 그는 “MIF가 [마르코스씨의] 정치적 자본에 미치는 영향은, 미래의 성공을 강조하고                   

실패를 불만으로 보이지 않도록 하는 성과를 충분히 창출할 수 있는지에 달려 있다”고 덧붙였습니다.  

우선순위 세금 조치  

재무부는 현재 대통령에게 다음의 법안들을 긴급한 사안으로 인증하도록 요청하고 있습니다: 포괄적 세금 개혁 프로그램(CTRP)의 4번째 패키지,             

디지털 서비스 제공업체에 대한 부가가치세, 일회용 플라스틱 봉투에 대한 소비세, 그리고 당선 음료 및 과자에 대한 소비세.  

최신 국가 예측에 따르면, 예산적자는 경제의 일부로서 2027년에만 팬데믹 이전 수준인 3.2%로 회복될 것으로 예측됩니다. 이는 이번 해 예상된                

비율인 6.1%에서 돌아올 것으로 예상됩니다.  

경제 관리자들은 중장기적으로 우선순위 세금 조치를 예상대로 시행할 경우, 2028년 수입을 6.622조 페소로 끌어올릴 것으로 전망했습니다. 

 

많은 행정부의 정치적 자본이 MIF에 소비된 것을 감안할 때, 아테네오 드 마닐라 대학의 경제학자인 레오나르도 란조나 박사는 대통령이 제안한               

세제 개혁을 공공의 지지를 얻기 위해 더 많은 노력을 기울여야 할 수도 있다고 말했습니다. 

"경제 문제에 관해서는 여기서의 주요 문제는 신뢰입니다. 첫 번째 질문은 이러한 것들이 사람들이 필요로 하고 원하는 공공재나               

국가 프로그램인지에 대한 문제입니다," 란조나는 말했습니다.  

"두 번째는 사람들이 세금 형태로 이러한 공공재에 대해 지불할 의향이 있는지 여부입니다. 대통령 선거 기간 동안 정치 시스템이 후보자들에게                  

생산하고자 하는 공공재와 그 생산 비용을 제시하도록 강요했다면 이러한 질문에 대한 답을 얻을 수 있었을 것입니다," 그는 덧붙였습니다.  

Source: https://business.inquirer.net/439232/under-marcos-costly-maharlika-wins-over-crucial-tax-reforms 

https://business.inquirer.net/byline/ian-nicolas-p-cigaral
https://www.twitter.com/@inquirerdotnet
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경제 데이터가 투자자들에게 영향을 미칠 것입니다.                                                                                                                              

January 02, 2024 | Ed Paolo Salting |The Manila Times 

투자자들은 미국의 경제 데이터와 현지 12월 인플레이션 또는 소비자 물가지수(CPI) 데이터 발표를 앞두고 신중할             

것으로 예상됩니다. 

 

필리핀 CPI에 대해, Bangko Sentral ng Pilipinas를 언급한 Philstocks Financial Inc.의 시니어 리서치 애널리스트인 Japhet Tantiangco는                                

"이번달 CPI가 전월의 4.1%보다 낮은 인플레이션을 보여줄 경우, 특히 BSP의 3.6%에서 4.4% 범위 예측 중 낮은 쪽에 가까운 경우, 시장에서 긍정적인 

심리를 자아낼 수 있을 것"이라고 말했습니다. 

"그러나 전월보다 더 빠른 속도의 경우 현지 증시에 부담이 될 수 있습니다. 또한 투자자들은 다가오는 S&P 글로벌 필리핀 제조업 구매관리자                 

지수(PMI) 및 노동력 조사를 주목할 것으로 예상됩니다. 이는 현지 경제의 상태에 대한 단서를 제공할 수 있습니다," 그는 덧붙였습니다.  

탄티앙코는 차트상으로 필리핀 증권 거래소 지수(PSEi)가 10일 지수 이동 평균(EMA) 아래로 떨어졌으며, 해당 수준을 재시험할 수 있다고 말했습니다. 

"그러나 시장이 10일 EMA 위로 올라가지 못할 경우, 다음 지지수인 6,400을 시험할 것으로 예상됩니다. 시장의 저항선은 6,700에 위치해 있습니다,"            

그는 덧붙였습니다. 

PSEi는 연말에 6,450.04로 마무리되었으며, 투자자들이 새해를 앞두고 이익을 실현한 결과 69.07 포인트 또는 1.06% 하락했습니다. 

 

보다 넓은 시장을 대표하는 All-Shares 지수는 연말에 3,424.59로 16 포인트 (0.47%) 하락했습니다. 주간 기준으로는 PSEi가 2023년 12월                             

22일의 6,501.00에서 2023년 12월 29일의 6,450.04로 0.78% 하락했습니다. 

 

중국은행 캐피탈 코프의 매니징 디렉터인 허안 파올로 콜렛은 이번 주에 시장이 기초를 다지려는 시도로 일부 통합이 있을 것으로 예상된다고                    

말했습니다. 

 

"현재 금리 인하 기대와 경제 성장 전망을 혼란스럽게 만드는 데이터가 없다면, 우리는 투자자들이 주식 시장에서 좋은 매매 기회를 찾기 시작해야        

한다고 생각합니다,"라고 콜렛은 말했습니다. 

온라인 거래 플랫폼 2TradeAsia.com은 다음 주 시장이 2024년을 예측할 수 없는 상황으로 맞이할 것으로 전망했습니다. 

 

"마무리로, PSEi는 2023년을 6,500 아래에서 이별을 고하며, 그 해 동안 다양한 금융 변동성을 겪었습니다," 이 플랫폼은 말했습니다. 

 

"현재 데이터를 고려하면 2024년은 더 관용적으로 보이므로, 지금의 방향을 유지해야 합니다. 현금을 투입하고 (주식을) 축적하세요. 즉각적인                       

지지선은 6,400에 있으며, 저항선은 6,600 수준입니다,"라고 덧붙였습니다. 

Source: https://www.manilatimes.net/2024/01/02/business/top-business/economic-data-to-influence-investors/1926380 
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